

Sorge um Zukunft der Kirche beim Gemeindefest thematisiert

Thalmässing – „Tradition und Veränderung“: Unter diesem Motto stand das Gemeindefest im Pfarrgarten St. Gotthard. Knapp 300 machten die Gemeinschaft der Thalmässinger Kirchengemeinden sichtbar. In seiner Festpredigt ging Zimmer auf die aktuell rasant sich ändernden Rahmenbedingungen für Kirchengemeinden am Land ein.

Personalabbau und einbrechende finanzielle Mittel machen vor der Arbeit in den Gemeinden nicht halt. Ob die Transformation zu einem stärker serviceorientierten Unternehmen mit gelegentlichem Eventcharakter der richtige



Zum gelungenen Gemeindefest im Pfarrgarten von St. Gotthard tragen auch viele Gruppen mit musikalischen Beiträgen bei.

Foto: Gemeinde St. Gotthard

Weg dazu sei, bezweifelte Zimmer jedoch. Denn noch immer habe Kirche gerade auf dem Land große Schätze vorzuweisen: Jahrhunderte alte Gebäude als zu Stein gewordene Seen unserer Orte, Langwälder-Traditionen, die für Stabilität und Sicherheit sorgen.

Posaunenchor, Kindergetesdienst-Kinder, Thalmässing-Sing-Kids: Sie alle bereicherten Gottesdienst und Gemeindefest mit gelungenen musikalischen Beiträgen. Der Naturkindergarten Regenbogen, die Mühlbachkrippe sowie die Jugendgruppe sorgten für buntes Kinderprogramm. HK

HL 28.6.23